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Voici la liste des articles publiés ces trois derniers mois, les Carnets de Bérose parus a télécharger
librement, les autres publications et rencontres scientifiques les plus récentes ou a venir.

Here are the latest publications from Bérose, consisting of articles released in the last three months,
open access ebooks 'Carnets de Berose', several books, and minutes of our scientific meetings and
conferences.

Articles

= « Anthropological Work and Legacy of Sidney W. Mintz », Virginia R. Dominguez, 2019

= « Déconstruire 'anthropologie. Premiére conférence annuelle Stephen F. Gudeman »,
Adam Kuper, 2019

= « Unavida antropoldgica: biografia de Max Schmidt », Federico Bossert, Diego Villar,
2019

= « Mainstream or Marginal Boasian? An Intellectual Biography of Robert H. Lowie », Sergei
Kan, 2019

= « Nimuendajt e o Museu Etnolégico de Berlim: histéria de uma colecdo (quase)
esquecida », Peter Schréder, 2019

= « Nimuendaju et la construction du mythe anthropologique de la “Terre sans Mal” »,
Pablo A. Barbosa, 2019

= « Anthropologies from China. Learning from the Past, Prospects for the Future », Roberto
Malighetti, 2019

= « Etrangersau Portugal : 'anthropologie des communautés rurales portugaises dans les
années 1960 », Jodo Leal, 2019

= « Unveiling Indonesia’s Social Structures Without Doing Any Field Research: The Life and
Work of Willem Rassers », Pieter ter Keurs, 2019

= «De la Bretagne a la Mauritanie : Biographie d’Odette du Puigaudeau », Monique Vérité,
2019

= « Carlos Castaneda chez les anthropologues. De la fécondité des supercheries », Bernard
Traimond, 2019

= « Intellectual and Political Contexts of the Theory of Ethnosin the Russian Empire/Soviet
Union », Sergei Alymov, 2019

= « Un missionnaire linguiste dans le Nord Ouest de ’Australie : biographie intellectuelle du
pere Ernst Worms », Regina Ganter, 2019

= « O Antropdlogo que morre e ressuscita: vida e obra de James George Frazer », Robert
Ackerman, 2019

= «Trouver sa voix : vie et ceuvre de Ruth Murray Underhill », Mindy Morgan, 2019
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ANNEES FOLLES DEL'ETHNOGRAPHIE
e 1 gko 2028317

Ethnologues en situations coloniales

sous la direction de Christine Lauriére et André Mary
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Autres publications Bérose

Les années folles de
l’ethnographie, Trocadéro
28-37

Passages, passager et
passeur. Daniel Fabre et
’'anthropologie du
patrimoine
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